

VANGUARDIA 

## Saltillo, ciudad de primer nivel

05 octubre 2012

Reconocimientos y primeros lugares nacionales confirman que la capital de Coahuila va en el camino correcto



Preocupación. El bienestar de los saltillenses ha sido una de las prioridades del alcalde Jericó Abramo Masso.

Saltillo, Coahuila. Desde el inicio de su administración, el alcalde Jericó Abramo Masso se ha caracterizado por implementar acciones y programas que ayudan a elevar la calidad de vida de los saltillenses, lo que sumado a los esfuerzos de los distintos sectores y actores de la sociedad han generado evaluaciones positivas, primeros lugares nacionales y premios que en conjunto muestran a Saltillo como una ciudad de primer nivel.

### Ciudad limpia...

En junio de este mismo año el Ayuntamiento recibió la Escoba de Plata en Madrid, España, que distingue a la ciudad como la más limpia de Coahuila y una de las cinco primeras del país mediante la aplicación de programas en beneficio del medio ambiente.

Realizado por la Asociación Técnica para la Gestión de Residuos y Medio Ambiente, Saltillo presentó dentro de la Feria Internacional del Urbanismo y del Medio Ambiente 2012, proyectos como la extracción de biogás del Relleno Sanitario para generar energía eléctrica, la campaña de concientización “Cochinón”, así como programas de embellecimiento urbano, recolección de basura, alumbrado, equipamiento de unidades, recuperación de espacios públicos y limpieza en vialidades, resultando la ciudad acreedora al premio.

### Mejora calificación...

En agosto del 2012 la evaluadora internacional Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia de Saltillo, que pasó de A+(mex) para ubicarla ahora en AA-(mex), que coloca a la administración como una de “Muy alta calidad crediticia”.

El incremento en la calificación obedeció a los bajos y continuos niveles de apalancamiento y sostenibilidad, la muy baja contingencia que presenta la entidad con lo relacionado a pensiones y jubilaciones y los servicios de agua.

## **Ciudad competitiva...**

También en agosto el Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO) ubicó a Saltillo en el en sexto lugar dentro de las 77 ciudades más importantes de México en el ámbito de competitividad, esto de acuerdo con el ranking que mide parámetros de administración pública, servicios públicos y seguridad, entre otros factores.

Saltillo se ubicó únicamente por debajo de Monterrey, Valle de México, San Luis Potosí, Querétaro y Ciudad del Carmen en el Índice de Competitividad Urbana 2012.

## **Propicia desarrollo humano...**

En septiembre el alcalde Jericó Abramo Maso dio a conocer que Saltillo se posicionó en el segundo lugar a nivel nacional en competitividad social, según el Índice de Competitividad Social en México 2012, del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, que midió en ciudades del país la generación de bienestar y desarrollo humano a través del trabajo.

El programa evaluó tres indicadores: Índice de Acceso a los Servicios de Salud; Índice de Educación y Ausencia de Trabajo Infantil, e Índice de Ingreso y Prestaciones Laborales, y Saltillo resultó en segundo lugar.

## **Buen gobierno...**

Asimismo, el alcalde Jericó Abramo asistió a finales de septiembre a la ciudad de San Luis Potosí donde recibió dos preseas por parte de la Secretaría de Gobernación: el Premio Nacional al Desarrollo Municipal y otra presea más por conseguir este reconocimiento por tercer año consecutivo.

Dentro del Noveno Foro Internacional Desde Lo Local que se lleva a cabo a través del Instituto Nacional para el Federalismo y Desarrollo Municipal, el Alcalde recibió los reconocimientos.

Las posiciones logradas en evaluaciones nacionales, las calificaciones crediticias y las preseas por acciones de gobierno muestran que Saltillo es una ciudad de primer nivel y en el camino correcto hacia el bienestar de la población.

## **Un orgullo**

Recibe en Madrid, España, La escoba de plata como ciudad limpia.

Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia de Saltillo.

El Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO) ubica a Saltillo en el en sexto lugar dentro de las 77 ciudades más importantes de México.

Saltillo es segundo lugar a nivel nacional en competitividad social.

Recibe dos preseas por parte de la Secretaría de Gobernación, en el evento nacional Desde lo local. Característica. La limpieza de calles y plazas distingue a Saltillo de entre las urbes del norte del país.